



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Wallhausen / Kennzeichen passen nicht zum Fahrzeug

Während der Streifentätigkeit wurde in Wallhausen ein abgestellter schwarzer Audi A4 festgestellt. Das Fahrzeug war unverschlossen und in einem seit längeren Zeit nicht mehr genutztem Zustand. Am Fahrzeug war auf der Rückseite ein amtliches Kennzeichen angebracht, welches nach Abprüfung des Fahrzeuges nicht an dieses ausgegeben war. Das vordere amtliche Kennzeichen lag im Inneren des Fahrzeuges. Es wurde ein Ermittlungsverfahren wegen Kennzeichenmissbrauch eingeleitet und die beiden amtlichen Kennzeichen sichergestellt. Die beiden Kennzeichen waren bereits entstempelt.

Sangerhausen / Fahrrad gestohlen

Eine 86-jährige Geschädigte gab am heutigen Morgen an, dass ihr Fahrrad in den Nachtstunden durch unbekannte Täter entwendet wurde. Die Geschädigte war am gestrigen Abend in Sangerhausen unterwegs und stellte das Fahrrad in der Bahnhofstraße ab. Das Fahrrad sicherte sie mit einem Fahrradschloss zwischen Rahmen und Rad, jedoch nicht an einem festen Gegenstand. Am heutigen Morgen konnte das Fahrrad trotz intensiver Suche nicht mehr aufgefunden werden. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf ca. 150 Euro.

Verkehrslage

Sangerhausen / Kyline Straße / 25.03.2022 10:15 Uhr

Beim Befahren der Grauengasse missachtete ein Fahrzeugführer bei Einfahren in die Kyline Straße nicht die von rechts kommende vorfahrtsberechtigte Fahrzeugführerin eines PKW's. Im Einmündungsbereich kam es zum Zusammenstoß beider beteiligten Fahrzeuge. Es entstand ein Sachschaden von ca. 3.500 Euro an beiden Fahrzeugen.

Sangerhausen / Alte Promenade / 25.03.2022 11:05 Uhr

Zur genannten Unfallzeit standen die Nutzer eines BMW's und eines Opels an der Lichtzeichenanlage in der Alten Promenade und mussten hintereinander verkehrsbedingt warten. Nachdem die Lichtzeichenanlage auf „GRÜN“ wechselte, wollten beide Unfallbeteiligten losfahren. Hierbei fuhr ein Beteiligter aus Unachtsamkeit auf das vor ihm befindliche Fahrzeug auf. Es entstand Sachschaden an beiden Fahrzeugen. Verletzt wurde niemand.

Geschwindigkeitskontrollen

Am gestrigen und heutigen Tag wurden an vielen Orten im Landkreis Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt.

Insgesamt wurden 15 Geschwindigkeitsübertretungen festgestellt. Die größte Überschreitung betrug 20 km/h über der zulässigen Geschwindigkeit.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de